



Panathlonclub Chur und Umgebung

Todesanzeige

Wir nehmen Abschied von unserem Panathlonmitglied

Georg Domenig-Denoth

2. September 1931 bis 21. August 2024

Mit grosser Trauer haben wir erfahren, dass unser langjähriges Mitglied Georg kurz vor seinem 93. Geburtstag verstorben ist. Georg war bis vor wenigen Jahren ein treuer Besucher unserer Anlässe und war sehr interessiert. Mit viel Freude ging er jeweils am Donnerstagmorgen, wenn es ihm möglich war, regelmässig an den Seniorenstamm im Bener Park.

Mit Georg verlieren wir als ehemaligen Präsidenten des Bündner Fussballverbands ein engagiertes Mitglied, das sich stets für die Anliegen der Fussball-Randregion Graubünden einsetzte und auch vieles bewegen konnte. Viele Jahre war er auch Mitglied des Vorstands des Ostschweizer Fussballverbands und vertrat dort die Stimme des Kantons Graubünden.

Uns bleibt er als liebenswerter Kamerad für immer in guter Erinnerung. Der Panathlonclub Chur und Umgebung ist traurig und dankt dem Verstorbenen für die vielen schönen und interessanten Stunden, die wir mit ihm verbringen durften. Der Familie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Auf Wunsch des Verstorbenen findet der Abschied im engen Familienkreis auf dem Friedhof Daleu statt.

Chur, 27. August 2024

Panathlonclub Chur und Umgebung
Vorstand und alle Mitglieder